
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates
Sitzungsleitung: Alexander Schicke
Protokollführung: Vivien Köhler

22. September 2021, 16 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Lisa Engler, Jule Kirschke, Vivien Köhler, Da-
niel Petrasch, Alexander Schicke, Friedrich Strube

Weitere Anwesende: Günther Heemann, Hendrik Meinert

Nächste Sitzung: Mittwoch, 29. September 2021, 16 Uhr c.t. via BigBlueButton
<https://conf.physik.ruhr-uni-bochum.de/b/jur-zxc-9wx/>

Tagesordnung

TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Erstsemestereinführung

TOP 6 ZaPF

TOP 7 Verschiedenes

https://conf.physik.ruhr-uni-bochum.de/b/jur-zxc-9wx/


TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
Die Sitzung wird um 16:16 Uhr eröffnet und die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung
Es wird der Antrag gestellt, dass die Sitzungsleitung von Alexander Schicke und die
Protokollführung von Vivien Köhler übernommen wird. Der Antrag wird einstimmig
angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen
Das Protokoll der Sitzung vom 15.09.2021 wird einstimmig angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

Es hat sich ein Fast-Dritti beschwert, dass für das kommende Semester keine Online-
Übungsgruppen angeboten werden sollen. Die Person hatte sich an Frau Möller ge-
wandt, welche dafür nicht zuständig ist und somit auf den enstprechenden Dozenten
verwiesen hatte, der weiter an den Studiendekan verwies. Über die Thematik könn-
te bei der nächsten Sitzung nochmals gesprochen werden, je nachdem wie sich das
Ganze im Verlauf dieser Woche entwickelt.

TOP 3 Post

Zur Abwechslung gibt es mal wieder Post. Es ist ein Plakat angekommen, welches be-
reits in der Uni aufgehangen wurde. Auf diesem Plakat geht es um Veranstaltungen
für Schülerinnen und Schüler der Jahrgangstufen acht und neun.

TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien
Es hat nichts getagt.

b) Berichte aus den Arbeitskreisen
Man werfe einen Blick auf TOP 5.
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TOP 5 Erstsemestereinführung

Der AK hat getagt, da die Universität äußerst sprunghaft mit der Planung ist, was al-
le verwirrt. Da es hinreichend viele Änderungen gegeben hat, haben sich die meisten
Verschiebungen kompensiert, sodass in Summe nur eine Veranstaltung verschoben
werden musste und die im letzten Protokoll gecancelte LATEX-Beamer-Klasse Karao-
ke doch stattfinden konnte. Des Weiteren wurde sich schläfrig über die Planung der
Universität beschwert, welche doch bitte das Verschieben der Veranstaltungen sein
lassen solle.
Eine kleine Anmerkung gibt es zum Erstigrillen: Wenn Leute unangemeldet auftau-
chen, dann bringt dies die Planung durcheinander.
Die LATEX-Beamer-Klasse Karaoke wurde durchgeführt und Räte, die der Veranstal-
tung beigewohnt haben, stellten fest, dass dieser Jahrgang recht zäh und «lahmar-
schig» sei. Der vorherige Jahrgang wäre besser drauf gewesen. Die Reihenfolge der
Präsentationen soll zudem überdacht werden, damit die Teilnehmenden nicht direkt
von einer anspruchsvollen Präsentation erschlagen werden.
Die Kneipentour findet diesen Freitag statt. Philipp und Jule werden noch etwas
Radau in trägeren Bars machen, welche nicht auf Emails antworten, die sie aber sel-
ber zur Anmeldung gefordert hatten. Personen, die am Freitag helfen wollen, sollen
sich bei Jule oder Philipp melden, beziehungsweise können sich regulär über Moodle
anmelden.
Inwiefern das «Wunschkonzert» stattfindet, ist noch unklar. Scheinbar wollen die
Erstis nur nach Hause und zeigen ehr Desinteresse gegenüber weiteren Veranstal-
tungen. Es wird nachgeforscht, ob gegebenenfalls Interesse an einem Spieleabend
besteht.

TOP 6 ZaPF

Es wird ein Text für das Tagungsheft der Winter-ZaPF verfasst, mehr passiert mo-
mentan nicht.

TOP 7 Verschiedenes

Hier gibt es nichts zu besprechen.

Ende: 16:30 Uhr
Bochum, 22. September 2021

Protokollführung
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